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H28.11.17 意見交換会 アンケート集計結果（参加学生） 

 

【開催結果概要】 

  参加学生 １８名 

   うちアンケート提出者 １２名 

 

【アンケート集計結果】 

１．意見交換会の感想について 

項目 人数 

大変よかった ７名(58.3%) 

よかった ５名(41.7%) 

よくなかった ０名( 0.0%) 

全くよくなかった ０名( 0.0%) 

 

２．ワークショップ形式による意見交換会の感想について 

・議員に、学生の声が伝わってよかった。 

・議員が、とても近くにいて意見が出しやすかった。 

・ワークショップ形式で、近くで議員と話ができるのはとても貴重で楽しかった。 

・議員との距離が近いのがよい。 

・新しい発想のワークショップで、とてもよい経験ができた。 

・ざっくばらんに意見を出して、共有することができた。 

・素直に意見を言いやすいが、時間が短かった。 

・アイデア出しが楽しかった。 

・フランクな場で話をしやすかった。 

・金沢に関することで議論できてよかった。 

・他の人の意見が、生で聞けてよかった。 

・おもしろかったが、もっと熱のあるイベントになるとよいと思った。 

 

３．議員と意見交換を行った感想について 

・親しみやすい。 

・親しみやすい方たちだった。 

・議員も学生と同じような意見を持っていて親近感を感じた。 

・思っていたより話しやすくて、本音で話し合えた。 

・明るい方が多かった。 

・思っていたことを、直接話す機会が持ててよかった。 

・真剣に話をしてくれ、聞いてくれたので嬉しかった。 
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４．今回のテーマに関し、発言できなかった意見について 

・中山間の課題について 

・街中の芸術のモニュメントにかかっているお金について 

・２１世紀美術館が、あまりおもしろくない。 

 

５．今後聞きたいテーマについて 

・再生可能エネルギーについて 

・長期インターンについて 


